

Cinéma de Noël



Le vendredi 13 décembre prochain, à 19 h se tiendra la première soirée cinéma de l'école. Les élèves sont invités avec leurs parents* au gymnase de l'école pour le visionnement du film : Klaus.

La soirée est gratuite. Vous devez apporter vos coussins, couvertures, pantoufles ou chaussures, un tapis de sol ou de « yoga » pour votre confort et portez votre pyjama si vous le souhaitez.

Vous pouvez également apporter une collation – sans noix ni arachides.

Un sondage vous a été envoyé par courriel, merci d'y répondre. Cela nous permettra de bien prévoir la soirée.

Au plaisir de vous y voir!

** les élèves doivent obligatoirement être accompagnés d'un adulte*